
 

 

 

 

 

 

カーブミラー位置の修正をしました！ 
 

地域の方より、ミラ

ーの方向が上向きで

見えにくいと指摘が

有り、即、修正して頂

きました。 

（下坂井地内） 

 
横断歩道のラインを引きました！ 
 

令和 3 年度予算要望書を滝沢三条市長に提出しました！ 

「あいさつ」 
 

新しい年が新型コロナウイ
ルス感染症との闘いが続く中
で幕開けしました。コロナ禍
の早期収束と誰一人取り残さ
ない経済回復に現場の声を市
政に反映させていくようしっ
かり働いてまいります。 
 本年も皆様への感謝を忘れ
ず、「一人の声」に寄り添う！
をモットーに頑張ります。 
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のざき正志後援会 三条市新光町８-４   TEL・FAX：０２５６-３５-２３４１ 

のざき正志

議員活動。皆様から一人の声からはじまります！ 

通信 常に現場から・皆様の声をカタチに Vol.

お問い合わせはこちら 

雑草を刈り取りました！ 
 

ラインが消えかか

っていると指摘が有

り、担当課に報告。

時間がかかりました

がラインが引かれま

した。（東三条駅南口前）

 耕作放棄地の田んぼ

で雑草が伸びて交差点

の見通し悪くなってい

ると指摘が有り、担当

課より、対応して頂き

ました。（東大崎地内）

 

三市議会議員合同研修会に参加しました！ 
 

 三条市議会・公明党議員団（野崎正志団長、笹川信子幹事

長）は、12月23日午前、市長室で滝沢市長に令和3年度予算要

望書を提出した。重点要望項目として、新型コロナウイルス感染

症予防対策の強化、行政のデジタル化の推進体制の強化、子

育て支援の充実で包括支援体制の構築などの、計11項目を盛り

込んでいる。市長に、新年度予算に反映するよう求めました。 

赤羽国土交通大臣への要望書提出に同席しました！ 
 

11/17三条市、燕市、

加茂市の市議会議員

が三条市内で三条信

用金庫、地域経済研究

所の高橋敦所長の講

演を伺いました。 

本年も感謝を忘れず！ 「一人の声」に寄り添う！ 


